



Beschlussauszug
aus der
Sitzung des Stadtrates
vom 10.09.2020

Öffentlicher Teil

TOP 22.3 Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen zur Intensivpädagogischen Wohngruppe der AWO

Der Vorsitzende berichtet, dass wie in der letzten Ratssitzung vereinbart, am 29. Juli noch einmal ein Gespräch von Verwaltung und Fraktionsvertretern mit der AWO zur Suche eines alternativen Standorts für die Einrichtung einer Intensivpädagogischen Wohngruppe stattgefunden habe. Die AWO als Träger der Einrichtung halte jedoch am geplanten Standort an der Lappentascher Straße fest.